



# Ha fallecido el Padre Macario Barrón García

El pasado 20 de septiembre fallecía en la comunidad de Santander el P. Macario Barrón a los 92 años de edad. El P. Macario había nacido el 8 de diciembre de 1926 en la localidad burgalesa de Moriana (cerca del monasterio de El Espino). Profesó el 1 de marzo de 1947 y fue ordenado sacerdote el tres de febrero de 1952. Por tanto hacía 72 años de profesión religiosa y 67 de sacerdocio. Realizó los estudios eclesíasticos y, posteriormente, cursó los estudios de Lengua y Literatura en México. También estuvo en el Jovenado de Santa Fe (1952-1958). Después fue al Jovenado de San Luís Potosí (México) donde trabajó durante largos años. En 1985 se reincorporó a la Provincia de Madrid donde estuvo destinado en las comunidades de Salamanca

(1985-1988), Santander (1988-1990); El Espino (1990-1996); Las Lomas (1996-2002), Pamplona (2002-2005), El Espino (2005-2008), Santander 2008-2019). Durante sus años de profesor impartió latín y español en Santa Fe, (Granada) y posteriormente en San Luis Potosí (México) y en varios lugares de Estados Unidos. De vuelta a España fue párroco de Salamanca, superior y párroco de Santander y El Espino. En la comunidad de Las Lomas atendió la capellanía del sanatorio.

En 2008 fue enviado a la comunidad de Santander por una enfermedad que, poco a poco, le privó de su extraordinaria memoria. Un redentorista polivalente y culto que también cultivó con notable éxito y reconocimiento la poesía. Descanse en paz nuestro querido P. Macario.